
Relazione della  Presidente  per l’anno sociale 2020 

L’anno 2020 è stato segnato dalla pandemia Covid 19 che ha condizionato le attività 
dell’associazione. 

Il Consiglio Direttivo si è incontrato 8 volte nel corso dell’anno. I consiglieri sono R. Nizzi 
vicepresidente, G. Dondio segretaria,  Annarita Gabrielli che si occupa del gruppo AMA,  Maria 
Vinante che si occupa del sito,  Daniela Varesco della pagina face book,  Fabrizio Demartin, 
consigliere della APSP di San Giovanni di Fassa, Lorenza Rossi, Flavia Roilo e la sottoscritta. La 
consigliera Betty Vian ha dato le dimissioni nel settembre 2020. 

Vi è stato l’ingresso di 25 nuovi soci per un totale di 243 al 31 dicembre 2020. 

Confermati i seguenti servizi: 

Valutazioni neuropsicologiche della dott.ssa Depaul che sono state otto

Gruppo AMA di Fassa si è incontrato una volta al mese fino a settembre 

Gruppi di cammino di Cavalese e Predazzo hanno  avuto luogo nei mesi estivi da giugno a 
settembre  due volte in settimana,  meteo permettendo.

Possibilità di consulenze psicologiche presso le dott.sse  M. Cavada e C. Rizzi sono proseguite

E’ proseguito inoltre il servizio psicologico nei mesi di gennaio, febbraio, giugno, luglio, settembre
e ottobre,  finanziato con un nostro progetto preso la APSP di Fassa a cui hanno partecipato le 
Coop di Moena e Campitello , il CEP di Pozza e la Società Doleda di Canazei che ringrazio.

L’anno sociale è cominciato con l’incontro  il 31 gennaio con il dott. Fabbro che ha relazionato sul 
tema ‘ Disturbi sensoriali e soggetti con demenza’ mentre l’incontro di marzo  con l’Associazione 
Parkinson di Trento è stato annullato causa Covid 19. A marzo doveva partire il gruppo AMA di 
Fiemme presso la saletta della biblioteca, annullato anche esso. 

Membri del direttivo si sono incontrati più volte nel corso della primavera con i referenti del CGF e 
della Comunità territoriale della Valle di Fiemme per  partecipare al bando riguardante la 
sensibilizzazione sulle demenze che scadeva in marzo.  Abbiamo presentato il progetto ‘ Centri di 
incontro’, luogo di benessere, socialità e stimolazione cognitiva, elaborato in collaborazione con 
Ass. Le Rais e  anche CDCD di Cavalese. 



In febbraio abbiamo partecipato al PDTA ( piano demenze terapeutico assistenziale) e la novità è 
rappresentata dal fatto che le coordinatrici inferimieristiche di Fiemme e Fassa hanno contatto 
una volta la mese con il medico del CDCD ( centro demenze e disturbi cognitivi)  di Cavalese a cui 
possono segnalare i casi urgenti. 

La sottoscritta e il vicepresidente hanno partecipato al progetto ‘ Accompagnami ‘ del CSV di 
Trento con fondazione Caritro con 5 incontri online di formazione strategica. Il vicepresidente R. 
Nizzi è entrato a far parte del direttivo del CSV di Trento.

Nell’estate abbiamo esposto la mostra ‘ Non trovo più il mio sentiero’ a Soraga, Predazzo e 
Moena. 

Abbiamo anche partecipato ad un bando insieme ad Anffas, Bambi e CGF per l’allestimento di una 
stanza multisensoriale che potrà essere utilizzata da diversi soggetti fragili. 

Abbiamo anche pensato verso fine anno ad un progetto dal titolo ‘ Ti accompagno io’ in 
collaborazione con Croce Rossa per permettere di spostarsi per visite mediche o atre incombenze 
a chi non ha una rete amicale o parentale che lo possa sostenere. Il progetto è iniziato nel 2021. 

 La situazione nelle Case di Riposo è stata a tratti  molto critica, in quella di Predazzo sono mancate
20 persone a causa Covid 19, con grandi difficoltà di gestione e di stress per il personale per cui 
abbiamo fatto un omaggio floreale agli addetti di San Giovanni  in primavera e abbiamo espresso 
la nostra gratitudine e apprezzamento a tutti gli addetti delle tre case di riposo con un regalo a 
Natale, acquistando una confezione di te  presso Mandacarù e un’ offerta alla Croce Rossa per 
cestini con confetture di marmellate. 

Ringrazio tutti i membri del direttivo per il loro contributo, le amministrazioni comunali e le 
aziende ce ci sono state vicine come pure gli organi di stampa e di diffusione di notizie. 

Grazie anche a tutti coloro che hanno voluto evolverci offerte o sostenerci in altro modo. 

Moena, 16 giugno 2021    Annalisa Zorzi 


